



Paroisse La Croix-du-Nivolet

Clin d'Oeil N°09-sept 2022

St Alban - Bassens
Vérel-Pragondran
Thoiry - Les Déserts
St Jean d'Arvey
La Féclaz

**Grand Temps spirituel “Dieu guérit”
le week-end du 17-18 septembre**

Fraternité

À la fin du mois d'août, nous avons fait mémoire successivement de deux évènements : le 24 août, le 450ème anniversaire du massacre de la Saint-Barthélemy, la veille le 80ème anniversaire de la lettre de Monseigneur Saliège dénonçant la persécution des Juifs en 1942.

Le rapprochement de ces deux dates peut nous interpeller. La première nous montre l'instrumentalisation de la religion par un pouvoir politique. Avec la peur et le fanatisme, des voisins peuvent tuer leurs voisins. Cela reste vrai aujourd'hui. Souvenons-nous de la Saint-Barthélémy quand nous sommes tentés de confondre l'islam avec ses instrumentalizations et ses fanatismes.

A l'opposé, Mgr Saliège a osé rappeler, indépendamment des risques et du contexte politique, qu'un croyant ne peut pas tout accepter : « Il y a une morale chrétienne, il y a une morale humaine qui impose des devoirs et reconnaît des droits. Ces devoirs et ces droits, tiennent à la nature de l'homme. Ils viennent de Dieu. On peut les violer. Il n'est au pouvoir d'aucun mortel de les supprimer.

(...)

Les Juifs sont des hommes, les Juives sont des femmes, les étrangers sont des hommes, les étrangères sont des femmes. Tout n'est pas permis contre eux, contre ces hommes, contre ces femmes, contre ces pères et mères de famille. Ils font partie du genre humain. Ils sont nos Frères comme tant d'autres. Un chrétien ne peut l'oublier.(...). »

Quelle meilleure préparation pourrions-nous avoir pour célébrer la 108 ème Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié le dimanche 25 septembre 2022 ?

Nous sommes parfois tentés de penser que la fraternité est un sentiment alors qu'elle est une part de notre identité. C'est ce que nous sommes appelés à vivre et célébrer au cours de cette nouvelle année pastorale, alors que nous sommes invités à poursuivre la démarche synodale.

Père Bernard Dupraz

Administrateur Père Bernard Dupraz

(Pour une demande, Merci de contacter notre secrétariat
au presbytère de St Alban, à côté de l'église).

Permanences téléphoniques:

Tel : 04.79.85.80.32 / 06.03.39.73.38

Mail : secretariat.croixdunivolet@gmail.com

site internet : <https://saintalbanleysse.paroisse73.fr/>

Baptêmes

Lexie BASSET, le samedi 03 septembre à St Alban

Paul DZIUS, le samedi 10 septembre à Bassens

Gabin POMEL, le dimanche 18 septembre à Bassens

Funérailles

Robert SANDRE

Jean-Louis JACQUIN dit Pigeon

Claudia MIGUET

Suzanne (Joséphine) BURDIN

Jeannine MASSOT CREPIN

Mado CHABERT

Horaires des messes:

En semaine

les jeudis, vendredis à 9h à l'oratoire de Bassens

Les samedis soirs

messe à 18h30 à la Ravoire

Les dimanches

messe à 9h30 à Challes-Les-Eaux

messe à 10h45 à St Alban

messe à 18h30 à Barby

le dimanche 2 octobre

messe à 11h au Désert

Nous vous rappelons que l'intention de messe, prière soutenue par la communauté, peut être donnée pour un défunt, pour une personne vivante ou en action de grâce.

L'offrande de messe est de 18 €

Fille de Sion

Venez louer et prier ensemble le Seigneur :
Rendez-vous tous les lundis à 14h30 au Champiteau...
Soyez bénis par l'Esprit-Saint !"

RENTRÉE du caté

Ce sera le samedi 10 septembre de 14h30 à 17h avec un goûter.

Le premier dimanche communautaire serait le dimanche 10 octobre.

le lien vers la fiche d'inscription au caté 2022-23 :

<https://forms.gle/Ur9qds5qzESpkckR9>

**Tu as envie de t'investir dans les parcours alpha
alors viens aux formations:**

Formation PARCOURS ALPHA

**Cette formation aura lieu en deux temps, complémentaires l'un de
l'autre :**

- L'un en visioconférence, assuré par l'équipe Alpha France, le vendredi 9 septembre 2022 à 20h qui précisera l'ADN et la vision d'Alpha

- L'autre en présentiel, le samedi 17 septembre 2022, de 9h à 17h, à la Maison Diocésaine de Chambéry où seront abordés tous les points pratiques pour permettre la réussite d'un Parcours Alpha et l'intégrer plus largement au service du projet pastoral.

Soirée de Louange

Vendredi 7 octobre à 20h15 à l'église de St Alban

Venez nombreux!

TEMPS SPIRITUEL OUVERT À TOUS

Samedi 17 et dimanche 18 septembre 2022

et

SOIRÉE RAPHAËL « DIEU GUÉRIT »

Samedi 17

LA PAROISSE DE SAINT ALBAN LEYSSE ET LES GROUPES DE PRIÈRE
DE SAVOIE VOUS ACCUEILLENENT À L'ÉGLISE SAINT ALBAN

Thème des enseignements :

AMOUR FEU – FEU D'AMOUR

*«Je suis venu jeter un feu sur la terre...» (Luc
12,49)*

LOUANGE, ADORATION, EXHORTATION, CONSOLATION, PRIÈRE POUR LES MALADES avec le Père Alain-Marie RATTI, prêtre prédicateur du Diocèse de MEAUX et délégué à l'œcuménisme. Guéri à Medjugorje alors qu'il était en fauteuil roulant, il fonde les soirées RAPHAËL – DIEU GUÉRIT, dédiées à la prière pour les malades. Il nous fait l'amitié de venir à nous les samedi 17 et dimanche 18 septembre pour animer une grande veillée de prière afin de demander des guérisons à Jésus et nous enseigner sur les fruits de la guérison et sur d'autres thèmes à découvrir autour de l' **« AMOUR FEU – FEU D'AMOUR »**

Accès direct aux soirées RAPHAËL sur



YouTube



Pour plus d'informations et la possibilité d'hébergement, appelez au 06 99 80 31 21

Très Sainte Vierge Marie, Mère Du Christ et de l'Église

Nous sommes rassemblés devant toi aujourd'hui par le cœur, pour te confier cette nouvelle année qui commence avec la reprise des classes et surtout avec la reprise des activités qui ont été malmenées durant la pandémie.

Je te prie personnellement pour que la paix dont tu es la Reine s'étende dans tous les cœurs et particulièrement dans ceux qui ont le plus de mal à accueillir Jésus vivant ressuscité et qui ne connaissent pas l'amour de Dieu vraiment.

Oh Marie, que cette paix qui est le fruit de l'Esprit Saint offert en abondance à partir de la Croix et au Cénacle lors de la rencontre de Jésus avec la communauté des disciples, des apôtres et des saintes femmes, soit une nouvelle donne pour cette année.

Je te prie, Ô Marie pour tous ceux qui ont contribué à cette paix avant nous et qui nous entraînent: les grands héros de la foi, de l'espérance et de la charité qui nous ont quittés dernièrement. Parmi nos bienfaiteurs au Ciel à tes côtés, il y a bien sûr Saint Jean-Paul II, mais aussi ceux dont il a été le témoin de son vivant: Sainte mère Teresa de Calcutta, l'Abbé Pierre, et aussi Sainte Lucie de Fatima.

Aujourd'hui, nous en connaissons d'autres: le père Raymond Halter qui pourrait être reconnu saint après la grâce de la canonisation de Charles de Foucauld.

Tous ces témoins d'hier et d'aujourd'hui nous entraînent vers la sainteté.

Nous voudrions avec toi Marie, que l'esprit de réconciliation avec Dieu et entre nous soit donné en abondance pour que la sainteté s'épanouisse comme une fleur au soleil de l'amour avec son fruit de paix.

Merci ô bienheureuse Vierge Marie, d'écouter nos prières.

AMEN

Père Jean-Louis BARRE